



高輪だより

わくわく ぽかぽか
みんなえがおの
たかなわようちえん

令和5年度 4月号
港区立高輪幼稚園
園長 佐藤 幸子

入園・進級おめでとうございます

園長 佐藤 幸子

いよいよ新学期のスタートです。花壇のお花がきれいに咲いています。園庭には、新たにボルダリングのボードができました。みんなが登って遊んでくれるのを今か今かと待っています。

保護者の皆様、お子さまのご入園、ご進級おめでとうございます。

今年度、新宿区立市谷幼稚園より高輪幼稚園長として着任いたしました佐藤幸子です。園長として子どもたちが楽しく充実した幼稚園生活を送れるように、精一杯努めてまいります。どうぞよろしくお願いいたします。

高輪幼稚園の教育目標は、

『やさしく、かしこく、たくましく、伸びる高輪の子』です。

今年度は、アフターコロナで、子どもたちも緑いっぱいの園庭で体を動かしたり、虫や生きものに関わったりして「わくわく」心が弾む体験がたくさんできることと思います。また、友達と一緒に遊びながら、相手の気持ちを感じ、ぽかぽかと心温まる優しい気持ちが育まれることでしょう。

前園長、柿沼敦子先生が大切にしていた「わくわく ぽかぽか みんな笑顔の高輪幼稚園」の思いを引き継ぎ、高輪幼稚園教職員一同、明るく笑顔で子どもたちの成長のために努力してまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご協力とご支援をどうぞよろしくお願いいたします。



ふわらです。
よろしくね!

たかなわんだふる
。 . ☆ (o^o) ☆ . .



Hello English!

昨年に引き続き、毎週火曜日にNT(ネイティブ ティーチャー)が5月から来園します!子どもたちが楽しく過ごす中で、英語や異文化を身近に感じたり、親しんだりしていきます。

保護者の皆様も子どもたちと一緒にあいさつをしたり、お話ししたりすることで、子どもたちも親しくなっていくことでしょう。さあ、みなさんで * Let's enjoy English !*